

Ortsbeiratsfraktion Weisenau

FDP

Mainz, 20.08.2012

Vorlage-Nr. 1394 / 2012

Betrifft: Parkplatzmarkierungen im Heiligkreuzweg

Zur nächsten Ortsbeiratssitzung am 29.08.2012 stellen wir folgenden Antrag:

Die Verwaltung wird gebeten zu prüfen ob im Heiligkreuzweg nach dem Übergang aus der Hohlstrasse (hinter der Abzweigung Viktorstift) zwei Parkplätze mit Hilfe von Markierungen eingerichtet werden können.

Damit würde nach dem Modell der Parkplatzmarkierungen in der Hohlstr. erreicht werden, dass Fahrzeuge die ausgewiesene Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 kmh einhalten müssen.

Es ist immer wieder zu beobachten das Fahrzeuge, nachdem sie die Hohlstrasse aufwärts durchfahren haben und hier durch den entgegen kommenden Verkehr und die linksseitigen Parkflächen zum langsam fahren gezwungen wurden, dann zu Beginn des Heiligkreuzweg richtig Gas geben.

Parkende Fahrzeuge könnten hier dafür sorgen die in der Hohlstr. erzwungene Geschwindigkeit beizubehalten.

Außerdem stünden als Nebeneffekt zwei weitere Parkplätze für z.B. Volksparkbesucher zur Verfügung.

Sylke Gebhardt